

# いつわりの愛の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	いつわりの愛の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	いつわりの愛を読んだことのある10代～50代の男女10名
調査期間	2024年10月9日～2024年10月14日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: いつわりの愛の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

回答	回答数
10代女性	1名(10%)
20代女性	1名(10%)
30代女性	3名(30%)
40代女性	1名(10%)
30代男性	4名(40%)

Q2: いつわりの愛の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

最初は浮気してきた元彼を見返すための物語だったのですが、だんだんお互い本気になってしまうと

いうストーリーがなんといっても青春物語と同じくらい甘酸っぱい物語です。綾瀬さんが遥菜ちゃんの人を思って尽くすthe素晴らしい女性という部分に気づいてだんだんひかれていくのも遥菜ちゃんの努力が報われていく感じもみてて幸せでした。

所謂「ザマ系」に分類されるタイプの作品で、救いようのないクズな元カレと浮気相手の女に対する仕打ちが痛烈で非常にストレス発散になります。

そんな元カレとのギャップもあってか、とにかく綾瀬くんがかっこよく見えました。

自然とヒロインと綾瀬くん感情移入できる作りになっていて、作者さんの漫画力の高さを感じます。

最後までハラハラドキドキキョクンキョクン出来るため、非常にオススメです。

まず絵が好きです。作画とても丁寧だと思います。ストーリーはよくある契約結婚の話だが、元カレに似ていたり、記憶喪失になったりと展開がいろいろあって楽しめて読むことができた。主人公がなかなか想いを伝えられないところもどかしさもそれが奥ゆかしさを出していたのでいいなと思いました。早く次話が出ないかなと心待ちにしていた漫画の一つです。

初めは契約結婚だった2人が一緒に暮らしていく中でお互いの優しさに惹かれ合っ好きになっていて、両思いのはずなのにお互い片思いと思って暮らしているもどかしさが見ていてとても面白かったです。夫役の理人もかなりのイケメンに描かれていて、毎回読んでいきゅんきゅんしていました。

主人公の遥菜もとても可愛い優しい性格の女の子で、どちらも大好きキャラクターで毎回更新されるのを楽しみにしていました。

営業とアシスタントとしてこっそり付き合っており、プロポーズもされていたのに、よりによって社内で浮気されてしまった遥菜が、退職の挨拶に訪れた先で、クライアントの理人から家政婦の仕事を持ち掛けられ、さらに自分のことを好きじゃないからという理由で契約結婚を持ちかけられるところにワクワクしました。彼氏に裏切られ、男性を信じられなくなっていた遥菜が親を喜ばせたい一心で契約をOKするも、偽りとはいえ生活を共にするうちに、理人に少しずつ惹かれていく中で再会した元カレと浮気相手の悪びれない態度に、心がズタズタにされるころは怒りがこみ上げてきました。しかし、そんな遥菜に契約結婚とはいえ、理人が甘々に溺愛する姿を見ると、元彼の浮気も理人と結婚するためにあったのではないかと、運命を感じてしまいました。

とにかく作品のストーリー展開がめちゃくちゃいいですね。広告代理店勤務の遥菜と綾瀬不動産の御曹司理人が出会うことで彼から偽りの契約結婚を持ちかけられてしまうのでその展開に胸がドキドキしてしまいます。でも話が進むうちに遥菜の内面にも変化が訪れて愛情が芽生えていくという流れが最高に面白いですね。こういうちょっと変わった始まり方からの恋愛にすごく胸がときめきます。

ヒロインである遥菜が付き合っていた同僚彼氏に浮気され婚約破棄されてしまうという流れからスタートするのでその部分にすごく感情移入してしまいました。最初ヒロインを突き落とすことで新たな出会いの予感を感じさせてくれるのでその点はすごく良かったと思います。その出来事によって綾瀬理人というイケメン御曹司と関係が親密化していくのでその展開も見逃せません。

遥菜と理人の関係性がどんどん変化していく流れがとても面白いですね。最初は相手に対してあまりいいイメージを持っていなかった2人が次第に本当の愛に目覚めていくという展開にすごくワクワクさせられます。理人の人となりも話が進むに従って人間味を感じられるようになっていくので、その点もすごく面白いところだと強く感じます。

本当にこの作品はキャラクターに対しての描き方が丁寧でめちゃくちゃ驚きますね。遥菜と理人2人の表情が本当に良すぎて没入感をかなり煽られます。契約結婚が物語の根幹を担っているのですが段々と嘘が誠になっていく感情の変化も見事に表現してくれるので本当に面白いです。もどかしい場

面も随所に散りばめられていて、そこがより作品の質を高めています。

契約結婚を持ち掛けてくるのは御曹司でハイスぺ男。契約だったのに少しずつ互いの心が寄り添って行って本気の結婚に。王道中の王道ではあるものの、やっぱりいいです。見合いを回避するための契約婚。それだと実際にもありそう。どんな形であれイケメンとお近づきになれるなら全然結婚しちゃいますよ。1年でどう変化していくかが見ものです。

**漫画全巻の部屋**

by (株)グリュックス